## 衆議院議員・小児科医 No.513

# カジノ法案慎重審議求め連続会見

ャンブルを解禁する法案ですが、実は1.刑法では「賭博罪」と罰せられる その罪は問われなくなるのです。 ジノ管理委員会」に免許を受けただけ 提案。 法案ですが、10時間余で採決をしたい 審議が必要とされる分厚い分かりにく しようとしています。 与党は今日もまた、カジノ法案を強行採 多くの問題点を明らかにしました。 私たちはこの2週間、 「賭博罪」と罰せられるギ 本来なら50 攻防を繰り が可能になります。

6

画を国に提案、

を国に提案、国が3つに限って地域をあジノ事業者は自治体とカジノ整備

がら、 手盛りです。 回 3 金額の上限規制もありません。 数制限も不十分。週3回行くこともで 実は、 「世界最高水準の規制」だと謳 ギャンブル 依存症対策として い

での の7~8割は日本人を想定しており、 にさらされます。 人がギャンブル依存と多重債務の 貸付も可能です。 国際観光施設だと謳いながら、 IJ えク 顧客 日 本

4

カジノ事業者は、

の上 しまい、 ▼委員長解任、大臣不信任で採決阻 一限絶対値は、 検討段階ではあったカジノ施設面 世界最大の広さを持つカジノ 与党協議の段階で消えて 建 積

対し、野党は合同で「要求事項」、「再要求れたまま、採決を急ごうとする政府与党に 程にそっくりな不透明なものです。選ぶ、その選定過程は、加計学園の までに3度の記者会見を行って問 他にもいくつもの重要論点が取り !3度の記者会見を行って問題を広「再々要求事項」を突き付け、これ 加計学園の選定過

果たせません。まだ採決をするべきではなした。このままでは、国民への説明責任がに隠されたたくさんの問題が見えてきま案や法案成立後に行政が決める政令の中政府に対して質問をすればするほど、法 します。 らゆる手段で政府の説明責任を追 IR担当大臣の不信任案を提 (下は6月1日記者会見模様) 内閣委員長の解任決議 及

カジノ事業者からの職員採用もありで、 その「カジノ管理委員会」事務局は、 無利子で上限な お 事項」、 く訴えてきました。 私たちは、

小児科医、あべともここどもクリ ニック(湘南台)理事長 現在、内閣委員会筆頭理事・予算 委員会委員 あべともこ 公式Twitter @abe tomoko

神奈川 12 区 (藤沢市・寒川町) 当選7回、東京大学医学部卒業、

衆議院議員あべともこ

プロフィール

https://twitter.com/abe\_tomoko



https://www.facebook.com/abetomoko.jp

あべともこ

検索



# あべともこと共に歩む会後 援会入会のご案内及びボラ ンティアスタッフ募集中!

特定の企業や団体などに依 存しないあべともこの活動 は、後援会の年会費やカンパ によって支えられています。 あべともこの活動にご支援頂 ける方は、お気軽に事務所に お問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連 〒231-0012 横浜市中区相生町 4-69-4F TEL 045-228-8591 FAX 045-228-8592



藤沢市鵠沼石上 1-13-13-1 F 衆議院議員 あべともこ事務所 **T**251-0025 FAX 0466-52-2681 E-mail: inochi@shonanfuijsawa.com TEL 0466-52-2680